
Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss nimmt die Mitteilung der Bürgermeisterin 
über die weitere Verwendung des Lagergebäudes „Untere Erft“ in Swisttal-Heimerzheim zur 
Kenntnis. 
Das Thema wird erneut im Ausschuss behandelt werden. 


